

# Hombre es encontrado muerto en sitio eriazo frente al Hospital de Puerto Montt

**INDAGAN CAUSA.** La Brigada de Homicidios de la PDI realiza diligencias y se descartó intervención de terceros.

Fue en la mañana de ayer que transeúntes dieron cuenta a Carabineros que una persona estaba sin vida en un sitio eriazo frente al Servicio de Urgencia del Hospital de Puerto Montt.

El Ministerio Público instruyó a la Brigada de Homi-

dios de la PDI y peritos del Laboratorio de Criminalística (Lacrim) realizar diligencias para esclarecer qué es lo que pudo haber ocurrido y la causa de muerte de la víctima.

Los detectives corroboraron que la víctima tendría entre 55 y 60 años, y no portaba

documentación, por lo que se tendrán que realizar peritajes para establecer su identidad.

Preliminarmente, se estableció que el cadáver no evidenciaba lesiones que hicieran presumir la intervención de terceras personas en el deceso.

El cuerpo fue levantado y

remitido al Servicio Médico Legal de Puerto Montt para la autopsia y establecer cuál pudo haber sido la causa de la muerte.

Vecinos del sector, frente al hospital, indicaron que era una persona que siempre era observada en este lugar lavando y cuidando vehículos y que habría estado en situación de calle, sin que se le conozca un domicilio fijo.



EL HECHO QUEDÓ AL DESCUBIERTO CASI FRENTE A URGENCIA.